

Une police tout terrain



La police municipale intercommunale est désormais dotée de quads.

Pas un seul pan du territoire n'échappera à l'attention des effectifs de la Police municipale de la Communauté de communes Entre Juine et Renarde. Celle-ci est désormais dotée de quads qui vont lui permettre d'aller facilement dans des endroits qui étaient jusqu'alors inaccessibles.

Un quad tout équipé représente un investissement de 15 000 euros pour l'intercommunalité. Mais, d'ores et déjà, ces quads démontrent leur utilité. Ainsi,

un dépôt sauvage de déchets à Auvers-Saint-Georges, un véhicule volé à Etréchy ou encore un défrichage d'une zone naturelle sensible ont été découverts par les policiers municipaux qui ont pu se rendre dans des lieux qu'ils ne visitaient pas auparavant.

Cela change aussi la relation entre les effectifs en uniforme et la population. « *Le contact est différent. Ce n'est pas banal de voir des quads, on peut s'arrêter plus facilement et engager la conversation avec les habitants* », confient les agents.

■ **Teddy Vaury**